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  Dans le trésor des paraboles, il en est une qui ne retient guère l'attention, l'une des plus 
courtes de toutes, conservée seulement par S.Marc seul. Elle mérite pourtant bien de nous 
soutenir dans les circonstances difficiles que nous traversons. 
        Il s'agit d'un paysan qui a ensemencé son champ. Rien que de naturel. Pourtant notre 
homme est anxieux. Jour après jour, il passe pour voir si enfin quelques pousses 
apparaissent. Pourquoi tant d'inquiétudes. « La semence germe et grandit, il ne sait 
comment. » (Mc 4, 27) En son temps viendra la moisson, accomplie peut-être par d'autres. 
« Autre le semeur, autre le moissonneur », selon le proverbe cité par Jésus à ses disciples  
(Jn 4, 36) 
   
           Ainsi en va-t-il pour nous, tous chargés selon notre vocation propre, à semer des 
graines d’Evangile : par l'exemple de notre vie familiale, par la participation à des 
associations, par la visite aux malades, par l'éducation des jeunes dans les groupes de 
catéchisme ou d'aumôneries, et cela dans la confiance et un grand désintéressement. 
   
    Pour nous, en lien avec RCF qui mérite bien notre soutien à tous, nous nous efforçons de 
répandre la bonne nouvelle par un programme varié, comme vous l'explique notre 
Président, Claude Berruer. Dans l'espoir de relancer des groupes de lecture biblique, j'ai 
préparé un  livret Le trésor des paraboles, mis en forme  par le Père Daniel Auguié, que je 
remercie très vivement. 
      Présentation du livret 
     mardi 27   septembre  de 18 h. à 20 h.    Maison diocésaine de Bourges. 
     samedi  1er octobre     de 10 h  à 12 h.    Maison diocésaine de Bourges. 
        
     Sur RCF, le Père Jean-Pierre Houillon et moi nous assurons chaque dimanche à 9 h. un 
vaste panorama sur Le temps de Jésus, en remontant assez loin dans l'histoire tourmentée 
de la Palestine. L'originalité de la personne et du message de Jésus de Nazareth 
n'apparaissent bien qu'en les situant par rapport aux divers courants de la société de son 
temps. 
 
    Notre vœu, c'est que l'an prochain soit proclamée la béatification de Jean Tinturier, l'un 
des 50 martyrs de la résistance spirituelle en Allemagne nazie. Ce serait un beau signe 
d'espérance, spécialement pour les jeunes. 
 
       Avec mes meilleurs vœux pour une année de reprise dans la confiance. 
 
                                                               Edouard Cothenet. 
 
Nous nous associons à l’action de grâce pour 400 ans de vie  carmelitaine à Bourges célébrée 
le 3 septembre et nous remercions vivement nos Sœurs carmélites pour tout le travail 
qu’elles ont si souvent accompli pour nous 


